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Abstract (en)
The method involves determining a connectivity index within each of multiple cells depending on number of intersections between fractures by use
of a geometrical description. A set of permeability of cells of the fracture network is estimated with the connectivity index above a threshold. A fixed
permeability value is assigned within other cells with the connectivity index below the threshold to limit a number of permeability estimations. The
development of the reservoir is optimized by simulating fluid flows in the reservoir as a function of permeability of the fracture network of each cell.

Abstract (fr)
- Méthode pour optimiser l'exploitation d'un gisement d'hydrocarbures fracturé, dans laquelle on détermine la perméabilité du réseau en réalisant
un compromis fiable, entre méthodes numérique et analytique. - On discrétise le gisement en un ensemble de mailles et on élabore une description
géométrique du réseau de fractures dans chacune des mailles. Puis, on en déduit, au sein de chaque maille, un indice de connectivité des fractures.
On détermine la perméabilité du réseau de fractures des mailles dont l'indice de connectivité est supérieur à un premier seuil, et l'on affecte une
valeur de perméabilité nulle au sein des autres mailles. On peut déterminer d'autres seuils de façon à choisir entre une méthode numérique ou
une méthode analytique pour déterminer la perméabilité. On exploite ces perméabilités dans un simulateur d'écoulement de façon à optimiser
l'exploitation du gisement. - Application à l'exploitation de gisements pétroliers.
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